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ORM M. Dejon stellt die Frage, wann die von Herrn Kratz versprochenen 
Reparaturen an der Treppe erledigt würden. Noch sei nichts geschehen, die Stufen 
würden aber immer lockerer, und einzelne Platten seien bereits teilweise 
rausgefallen. 
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